
 

  
 
 
 

Protokoll der 6. Vorstandssitzung VZF 2018 
 
 

Vom 02.10.2018, 14.00Uhr 

Restaurant Oase, Zürich-HB  
 
 

 
 

Anwesend  

Herbert Werlen 

Fabio Gass 

Christa Schmid 

Robi Püntener 

Martin Gross 

Roland Helfenberger 

Riccardo Dalla Corte (Protokoll) 

 

Entschuldigt 

Jürg Küenzi (Ferien) 

Hanspeter Isler  

 

 

  

1. Protokollabnahme der Sitzung vom 30. August 2018 

Das Protokoll vom 30.08.2018 wird dem Vorstand zur Abnahme empfohlen und anschliessend 
einstimmig angenommen. 

 

2. Initiative: Wildhüter statt Jäger / Änderung Jagdgesetz  

Wir konnten mit grossem Erstaunen feststellen, dass sogar in der Stadt Zürich die höchste Zu-
stimmung für die Initiative „Wildhüter statt Jäger“ bei gerade mal 21% lag! Mit einer Ablehnung 
von rund 84% können wir wirklich zufrieden sein, die Zürcher Bevölkerung steht hinter dem 
bestehenden «Jagd-Milizsystem» und unterstützt den heute bereits bestehenden Austausch 
und die Zusammenarbeit der Interessensgruppen Landwirtschaft, Forstwirtschaft und Jagd-
verwaltung.  

 

 



 

 

3. Film «Wald bewegt» 

Das Gesamte Film und Fotomaterial ist bei Ruedi Weilenmann angekommen und hat gesamt-
haft eine Datengrösse von ca. 2 Terabyte. Zumindest der Film sollte auf unsere Homepage 
gestellt werden.  

Die ganze Datenmenge sollte dupliziert und einerseits dem Protokollaktuar Riccardo Dalla 
Corte und auch Ruedi Weilenmann verwahrt werden. 

 

4. Info Ressorts  

Holzereiwettkampf-Doodle-Umfrage ist im Gang. Ausserdem steht in diesem Jahr das 10 jäh-
rige Jubiläum an. Der Standort auf dem Pfannenstiel ist gut geeignet und sollte so beibehalten 
werden. Betreffend der Schweizer-Meisterschaft die an der Forstmesse stattfinden wird, sind 
bereits Trainings im Gange. Es sollte auch ins Auge gefasst werden wie man möglichst viele 
Teilnehmer akquirieren könnte. Das Ziel wären ca. 100 Teilnehmer. 

 

10. Verschiedenes 

Ein Facebook-Auftritt des VZF existiert noch nicht, sollte aber mittelfristig realisiert werden. 
Der Auftritt für Arbeitnehmer-Organisationen und Interessensgruppen, in den sozialen Medien, 
ist und wird immer wichtiger, da man zum Beispiel viel einfacher junge, potenzielle Neumit-
glieder über diese Kanäle erreichen kann… Mal ganz geschweige von den Möglichkeiten Mei-
nungen und Haltungen des Verbandes an aussenstehende kommunizieren zu können. ( z. B 
bei Abstimmungen etc.). Der Aktuar Riccardo D.C ist grundsätzlich bereit sich dafür zu enga-
gieren und eine entsprechende Facebook-Seite in Zukunft dann auch zu pflegen. Bis zur Jah-
res-Schlusssitzung im November wird durch Riccardo D.C und Fabio Gass abgeklärt wie eine 
Facebook-Seite für den VZF aussehen und erstellt werden könnte. 

 

 

Fürs Protokoll 

 

 

Riccardo Dalla Corte 


